

Kölner Rundschau vom 9.5.06

Aachener Friedenspreis verliehen

Aachen - Der Aachener Friedenspreis 2006 geht an den Verein »Hilfe für Menschen in Abschiebehäft Büren«. Die Auszeichnung würdigt den beharrlichen und friedlichen Kampf des Vereins gegen die Abschiebehäft und seinen Einsatz für inhaftierte Flüchtlinge. Der Aachener Friedenspreis will nach Angaben von Montag mit seiner Wahl auch ein Zeichen gegen die zunehmend rigorose und unmenschliche Abschiebepolitik setzen. Der Preis wird am Antikriegstag, dem 1. September, für Verdienste um Frieden und Verständigung verliehen.